

Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Hechtsheim

Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung
Ortsverwaltung
Mainz-Hechtsheim

über

Stadtverwaltung Mainz Herrn Mohr

Mainz, den 28. Januar 2019

Antrag

**zur Vergrößerung des Eingangs zur
IGS Mainz-Hechtsheim an der Lion-Feuchtwanger-Straße**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Wir bitten die Stadtverwaltung Mainz, das Eingangstor der IGS Mainz-Hechtsheim an der Lion-Feuchtwanger-Straße zu verbreitern

Begründung:

Durch die Vergrößerung der IGS kommen immer mehr Schüler mit öffentlichen Verkehrsmitteln und fahren dementsprechend auch wieder damit nach Hause. Aus diesem Grund nutzen ca. 2/3 der Schüler diesen engen Eingang an der Lion-Feuchtwanger-Straße.

Bei Schulbeginn und Schulende entstehen an diesem engen Tor regelmäßig größere Gedränge und ein „Rückstau“. Wir bitten aus diesem Grund das Tor zu verbreitern, damit dieser Rückstau vermieden wird, zumal dies bei einer Notfallsituation (z.B. Feuer etc.) fatale Folgen haben könnte.

Gezeichnet

Hans-Peter Bohland

Fraktionssprecher CDU Mainz-Hechtsheim